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REQUERTMENTO N" 560/2023

SENHOR PRESIDENTE

Considerando quê fui procurada por munícipes, os

quais alegam alguns problemas na Avenida Totó Ramos;

, Considerando que, segundo relatos, o local está com

acúmulo de material reciclado;

Considerando que, segundo relatos, o local está

tomado por dependentes químicos, tanto durante o dia quanto

durante a noite;

Considerando que, segundo relatos, os dependentes
químicos estão invadindo os terrenos;

Considerando que, devido ao acúmulo de materiais

reciclados, aumenta o risco de animais peçonhentos;

Requeiro a Vossa Excelência, obedecidas às normas

regimentais, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito

Municipal, solicitando ao mesmo, as seguintes informações em

relação à Avenida Totó Ramos:

1. É de conhecimento das Secretarias responsáveis cada

um dos problemas citados acima?
2. Procede a informação de invasão em terrenos? Se

sim, o que poderia ser feito em realação a Ísso e aos materiais

reciclados?
3. O que poderia ser feito em relação aos dependentes

químicos? Existe a possibilidade de maior policiamento e ou

abordagem social?

Plenário Syrio Ignátios, de outubro de2023.'
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